

Theresien Kinder- und Jugendhilfezentrum und St. Josephshaus e.V.:

Feierliches Jahresende

**Stimmungsvolle Adventsfeiern luden
unserer Mitarbeitenden dazu ein, das Jahr
Revue passieren zu lassen und Entwicklung
sowie das langjährige Engagement
einzelner Kolleg:innen zu feiern.**

*Von Constanze Junker
21. Dez. 2025*

Neben vielen Aktionen für unsere Kinder und Jugendlichen, wie selbst organisierten, kleinen Weihnachtsmärkten, Bastelaktionen und den Feiern innerhalb der Gruppen, boten die Adventsfeiern im Verein allen Mitarbeitenden einen festlichen Rahmen, um das Engagement für die uns anvertrauten jungen Menschen auf allen Ebenen zu würdigen.

In einer Andacht erinnerte Steffen Basta daran, auf die kleinen Glücksmomente zu schauen, die uns durchs Leben und den Arbeitsalltag tragen. Der Vorstandsvorsitzende Thomas Domnick betonte in seiner Ansprache die positive Entwicklung unseres Trägers und hieß das neue Vorstandsmitglied Johannes Kofler willkommen. Besonders geehrt wurden langjährige Mitarbeitende, die sich zum Teil seit über 25 Jahren in unseren Einrichtungen dafür einzusetzen, Kindern und Jugendlichen Rückhalt und Schutz zu bieten.

In diesem Sinne verabschiedeten wir das Jahr 2025 mit Dankbarkeit gegenüber unseren Mitarbeitenden, Partner:innen und Förderern und wünschen allen einen guten Jahreswechsel.

